



## Antrag

der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

### CO<sub>2</sub>-Einsparung in der Landesverwaltung

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, alle Maßnahmen zu ergreifen, um die klimarelevanten Emissionen im Bereich der Ministerien, Landesverwaltungen und sonstigen Einrichtungen des Landes zu reduzieren. Dazu gehören insbesondere:

- a) Umstellung des gesamten Fuhrparks der Landesregierung auf Fahrzeuge mit reduzierten CO<sub>2</sub>-Emissionen wie z. B. Hybridfahrzeuge;
- b) Erstellung eines Programms für die wärmetechnische Sanierung aller Landesliegenschaften mit dem Ziel, Schritt für Schritt alle Gebäude des Landes soweit wie möglich auf Niedrigenergiestandard zu bringen;
- c) Überprüfung aller Geräte, Materialien und Abläufe in der Landesverwaltung und den unterstellten Behörden mit dem Ziel, alle Möglichkeiten zur Energieverbrauchsreduktion und zur Einsparung von klimarelevanten Emissionen zu identifizieren und geeignete Maßnahmen zur Energieeinsparung und Emissionsreduktion umzusetzen.

Karl-Martin Hentschel  
und Fraktion